



# いっぱい

緑丘小学校1年生  
学年通信  
2024年(令和6年)  
5月31日 No.9

## 運動会の感想



○運動会まで、家では練習の様子を話したりダンスを踊って見せてくれたり応援歌を口ずさんだり、とても楽しみにしているようでした。当日は、少し恥ずかしくなった様子も見られて微笑ましかったです。上級生の応援をして、クラスの雰囲気も良さそうで、小学校にも少し慣れてきたかなと安心しました。

○運動会ありがとうございました。ここ数日張り切っていて、当日もとても頑張っている姿を見ることができて良かったです。

○入学して初めての運動会、練習から当日までワクワクと楽しく過ごすことができました。去年、一昨年兄が参加するのを見学していたのですが、今年は自分も一員となって参加できたことが嬉しそうでした。家庭でも、兄妹で共有できる話題が増え、応援合戦の歌を歌い合い、楽しく練習していました。ダンスの歌も気に入っており、先日カラオケでも歌って踊っていました。前向きにチャレンジしてみよう！という歌詞に、私も感銘を受けました。最後のポーズもずっと考えており、真剣に悩んでいる姿もかわいかったです。先生方のご指導のおかげで、とても素敵な運動会となりました。来年も、楽しみにしております。ありがとうございました。

○運動会ありがとうございました。子ども達が一生懸命取り組んでいる姿、最後までやり抜く姿に元気をもらいました。

○運動会、ありがとうございました。競技をしたり、集団で動いたり、1年生として堂々としてきたなと目頭が熱くなりました。お家でも、“やってみよう♪”と歌いながら練習していたんですよ。“はじめよう♪”“やってみよう♪”という歌詞が、これからの可能性を秘めた1年生にぴったりでした。笑顔で楽しそうにリズムにのる姿が素敵でした。お友達との距離もぐっと近づいたのではないのでしょうか♡

○小学生になって、初めての運動会は、練習の時から張り切っていたようで、本番もとても楽しんで玉入れやダンスをしている姿を見て、こちらも楽しくなりました。応援合戦もしっかり声を出したようで、「声がガラガラになっちゃった～」とやり切った感じでした。

○運動会、ありがとうございました。家でずっと踊りの練習をしていたので私も覚えちゃいました♡

○運動会、楽しく観覧させていただきました。お友達と一緒に踊っていて、何より笑顔で楽しそうにしていたのが印象的でした。まだ入学して数ヶ月ですが、クラスで楽しく過ごしているのかなと安心しました。本当にありがとうございました。

○運動会で1年生の頑張り抜く姿を見せてもらい、幼稚園の頃からまた一つ心も身体も元気に成長した姿を見て嬉しく思いました。ダンスもしっかり覚えて踊っていたし、応援合戦も歌も踊りも覚えて、一生懸命応援して、よく頑張ったなと思いました。

○先日は、楽しい運動会を見せていただき、ありがとうございました。良い天気にも恵まれ、子ども達の笑顔も頑張る顔もまぶしい程に輝いていました。まだ1年生になって2ヶ月程ですが、ぐっと成長したように感じられました。何より、新しいお友達と仲良く笑い、協力する姿を見て、すっかり学校になじんだようで安心し、嬉しい気持ちでいっぱいでした。

○運動会、ありがとうございました。本番までにどんな曲を踊るのか、団競ではどんなことをするのか少し聞いていたのですが、実際に見て子ども達の一生懸命に活動しているところにとっても感動しました。元気いっぱいこちらまで元気をもらえました。とっても楽しかったです。先生方にはたくさんご指導していただき、ありがとうございました。

○運動会、暑い中よく頑張っていました。短い期間で踊りもよく覚えていて、本番も堂々と踊っていました。ポンポンを持っていて、とてもかわいかったです。先生方も、準備などありがとうございました。

○運動会、大変楽しかったです。みんなまとまって移動したり、競技する姿をずっと推し活のように追いかけて見ていました。チームワークも芽生えたと思いますし、応援合戦も初めてだったのでより意識して応援していたと思います。帰って順位を喜んで話してくれました。ダンスを家で練習していたので、その成果がありすごく元気にできていました。いろいろとありがとうございました。

○朝は緊張していたのか、笑顔なく不安な様子で家を出て行きましたが、応援合戦の大きな声と明るい表情を見て嬉しく頼もしく感じました。玉入れもダンスも元気参加できて、良い運動会になりました。家に帰ってからも、お休みの間に応援合戦を見せてくれます。祖父母の前でも恥ずかしくならず披露していました。また一つ、成長した姿に感動しました。

## 頑張ったよ 運動会

先日行われた運動会では、多くの方に見に来ていただき、ありがとうございました。子ども達にとって小学校生活初めての運動会！玉入れ、ダンス、応援合戦と覚えることはたくさんありましたが、いつも前向きで一生懸命だった1年生は本番も力いっぱいやり切ることができました。

運動会を通して、運動面だけでなく、「時間を守ること」や「みんなでやり切る」といった集団として大切な力もつき始めたと思います。様々な場面で運動会と結びつけながら、今後も子ども達と一緒に成長していきたいと思います。たくさんのご声援、ありがとうございました。

※運動会の感想を右半分に載せています。ぜひ、お子様と一緒にご覧になってください。今後の子ども達の励みになります。よろしくお祈りします。



### 名札について

壊れたり古くなったりした場合、学校で110円で購入できます。必要であれば、お子さんを通してご購入ください。



### 6月集金

諸費	110円
PTA会費	230円
給食費(255円×20日)	5,100円
学年費	2,560円
合計	8,000円